

Des manœuvres militaires des États-Unis et visite de Mike Pompeo en Colombie



Le président Ivan Duque n'a pas eu l'autorisation du Congrès pour la présence des troupes militaires étasuniennes en Colombie.

Bogota, 16 septembre, (RHC).- L'armée de l'air colombienne (FAC) a annoncé ce mardi des manœuvres militaires conjointes avec des troupes nord-américaines, face aux côtes du département de Sucre, sur les Caraïbes. Cette annonce a été rejetée par de larges secteurs de la société et s'inscrit dans le contexte de la prochaine visite du secrétaire d'État nord-américain Mike Pompeo dans le pays.

Le communiqué publié par l'armée colombienne affirme que l'exercice, prévu du 18 au 21 septembre sous le nom de Poséidon, vise à « renforcer les procédures et les normes en matière de détection, de localisation et de neutralisation des activités du trafic de drogues ».

Ce mardi, les États-Unis ont par ailleurs annoncé que le secrétaire d'État Mike Pompeo se rendra en Colombie, dans le cadre d'un périple qui le conduira également au Guyana, au Brésil et au Suriname.

«Ce voyage soulignera l'engagement des États-Unis de défendre la démocratie, de combattre le Covid-19, tout en revitalisant nos économies pendant la pandémie et en renforçant la sécurité contre les menaces régionales », signale la déclaration du Département d'État.

Au moins 20 législateurs colombiens ont réagi à cette annonce et ont déposé une pétition contre le président Ivan Duque. Ces élus considèrent que le président «a violé ses droits politiques », car il n'a pas demandé au Sénat «l'autorisation pour faire venir des troupes étrangères».

Source: Telesur

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/234281-des-manoeuvres-militaires-des-etats-unis-et-visite-de-mike-pompeo-en-colombie>



Radio Habana Cuba